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ЛАТЕКСИНДУЦИРОВАННАЯ БРОНХИАЛЬНАЯ АСТМА 

С. В. Зайков, А. П. Гришило 

Резюме
В обзоре литературы рассмотрены различные аспекты проблемы латексной аллергии и одного из ее тяжелых клинических про-

явлений – латекс-индуцированной бронхиальной астмы. Описаны распространенность данного заболевания, его классифи-

кация, наиболее значимые аллергены при латексной аллергии, выделены группы риска по развитию латекс-индуцированной 

бронхиальной астмы. Особое внимание уделено клиническим проявлениям этого заболевания, современным подходам к его 

диагностике, лечению и профилактике. 

LATEX INDUCED BRONCHIAL ASTHMA 

S. V. Zaykov, A. P. Grishilo 

Summery
In the literature review the different aspects of problem of latex allergy and one of its serious clinical presentations – latex-induced 

bronchial asthma are considered.  The prevalence of this disease, its classification, most meaningful allergens at the latex allergy are 

described, the risk groups on development of latex- induced bronchial asthma are marked out. The special attention is given to clinical 

presentations of this disease, modern approach to its diagnostics, treatment and prophylaxis. 
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